

# СОДЕРЖАНИЕ

## РАЗДЕЛ I. ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА

<i>Будницкая Т.А.</i> История становления профессионального джазового образования в России и США: сравнительный анализ.....	5
<i>Джавахидзе Л.Б.</i> Модель формирования социальной ответственности старшеклассников при изучении экономики.....	11
<i>Мещерская Ю.В.</i> Тенденции повышения качества образования в современных условиях.....	17
<i>Молоканова Ю.П.</i> Готовность и мотивированность студентов вуза к применению электронных образовательных ресурсов в процессе обучения.....	22
<i>Ситников А.А.</i> Гражданская позиция как составляющая профессиональной подготовки будущих юристов.....	29
<i>Сун Лэй.</i> Дидактическая игра «дебаты»: прошлое и настоящее.....	35
<i>Тарасова Е.Н.</i> Коммуникативный стиль – исторически сложившаяся, национальная манера общения.....	40
<i>Червякова И.С.</i> К вопросу о становлении гражданской позиции младшего подростка в воспитательной системе школы.....	46
<i>Яковлюк С.М.</i> Методы и приемы актерского мастерства в подготовке учителя XXI в.....	50

## РАЗДЕЛ II. МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ

<i>Александрова Е.И.</i> Принципы обучения экономическому письменному переводу и переводу с листа.....	55
<i>Ануфриева О.И.</i> Мотивация учебной деятельности в среднем профессиональном учреждении.....	60
<i>Артемов М.Ю.</i> Метод проектов на уроках русского языка (6 класс общеобразовательной школы).....	66
<i>Гладилина Т.А.</i> Сущностные характеристики компетенций в контексте проблемы формирования основ терминологического языка медицинской профессии студентов-билингвов.....	72
<i>Грищенко В.Д.</i> Аспекты содержания обучения межкультурной коммуникации в языковом вузе.....	79
<i>Дудушкина С.В.</i> К постановке проблемы обучения аудированию на основе принципа автономии студентов.....	84
<i>Захарова А.В.</i> Формирование навыков академической письменной речи в системе подготовки современного специалиста.....	88
<i>Махотин Д.И., Кальней В.А., Гречникова И.П.</i> Технологическая подготовка обучающихся с ограниченными возможностями здоровья.....	95
<i>Пересыпкин С.А.</i> Как сформировать технологическую компетентность у учащихся средней школы.....	100
<i>Попунов О.З.</i> Формирование ключевых компетенций на уроках технологии: эстетический аспект.....	105
<i>Северцева М.О.</i> Педагогические проблемы развития традиций преподавания историко-бытового танца в системе хореографического образования.....	108
<i>Хайбулина К.В.</i> Использование средств информатизации в работе учителя биологии.....	115
<i>Шакирова В.Ф.</i> Специфические особенности развития профессиональной компетентности в процессе занятий декоративно-прикладным искусством (на примере художественной мозаики из дерева).....	123

## РАЗДЕЛ III. ОКРЫТОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

<i>Казьмин В.П., Паньшин Г.Л., Цапко С.Г.</i> Проектно-командное взаимодействие в среде учебного виртуального предприятия.....	127
<b>НАШИ АВТОРЫ</b> .....	<b>133</b>

# CONTENTS

## SECTION I. GENERAL PEDAGOGICS

<i>T. Budnitskaya.</i> The history of formation of professional jazz education in Russia and the USA: comparative analysis .....	5
<i>L. Dzhavahidze.</i> Model of formulation of social responsibility of school students during the study of economics .....	11
<i>Ju. Mechtcherskaya.</i> Tendencies of the increase of the education quality in modern conditions .....	17
<i>Yu. Molokanova.</i> Students' willingness and motivation to use electronic educational resources in educational process.....	22
<i>A. Sitnikov.</i> Civic stand as a component of professional training of future jurists .....	29
<i>Song Lei.</i> The interactive game debate: past and present.....	35
<i>E. Tarasova.</i> The communicative style is a historically formed national style of communication .....	40
<i>I. Chervyakova.</i> On the question of forming the adolescents' civic stand in educational school system .....	46
<i>S. Yakovlyk.</i> Methods and devices of acting techniques in training teachers of the XXI century .....	50

## SECTION II. THEORY AND METHODS OF TEACHING AND EDUCATION

<i>E. Alexandrova.</i> Principles of training economics discourse translation and extempore interpreting .....	55
<i>O. Anufrieva.</i> Motivation of education activity in a secondary vocational institution .....	60
<i>M. Artemov.</i> The method of projects at the lessons of Russian (the 6th grade of a secondary school) .....	66
<i>T. Gladilina.</i> Essential characteristics of the competencies in the context of developing the basics of the terminological language for bilingual students studying medicine.....	72
<i>V. Grishenko.</i> Cross-cultural communication and aspects of its teaching at language universities .....	79
<i>S. Dudushkina.</i> Listening comprehension teaching based on students' autonomy principle .....	84
<i>A. Zakharova.</i> Forming the academic writing skills in the system of a modern specialist's training .....	88
<i>D. Makhotin, V. Kalney, I. Grechnikova.</i> Technological training of students with disabilities .....	95
<i>S. Peresypkin.</i> How to generate secondary school pupils' technological competences .....	100
<i>O. Popunov.</i> The problem of forming key competences at technology lessons: aesthetic aspect.....	105
<i>M. Severtseva.</i> Pedagogical problems of the traditions development in teaching historical domestic dance in the choreographic education system.....	108
<i>K. Khaybulina.</i> The use of informatization means in the work of a biology teacher .....	115
<i>V. Shakirova.</i> Specific features of professional competence development in the course of applied arts lessons (on the example of marquetry).....	123

## SECTION III. OPEN EDUCATION

<i>V. Kazmin, G. Pan'shin, S. Tsapko.</i> Project team training environment interaction in a virtual enterprise.....	127
OUR AUTHORS .....	133